

B'ABBA

**UNE DÉMARCHÉ
POUR APPRENDRE PAS À PAS
À LIRE ET À ENTENDRE LA FOI DES CHRÉTIENS**

Le b.a-ba de Dieu c'est d'être Père

POUR QUI ? POUR QUOI ?

Toute personne **en recherche**, intéressée par **des questions** concernant la foi, la vie, la famille, Dieu ou désireuse de **découvrir** ce que croient les chrétiens. Toute personne qui souhaite prendre un temps de recul, faire le point sur : « *ma foi, quelle est-elle aujourd'hui ?* »

COMMENT ?

Pas de programme ni de parcours. A l'instar de la **convivialité des rencontres** du Christ, c'est autour d'une table, pour un petit déjeuner (ou apéritif dînatoire ou café gourmand) simple et chaleureux, que s'organise la rencontre.



ILS ONT PARTICIPÉ, ILS TÉMOIGNENT

“ C’est par curiosité que je me suis rendue au B’Abba, je me suis laissée guider dans cette nouvelle approche de la Parole de Dieu. Cela a été, pour moi, un agréable temps d’écoute et de partage.

« J’aime retenir la phrase mise en exergue « Le B’ABBA de Dieu c’est d’être Père » et aussi l’idée que Dieu nous cherche inlassablement. »

« Un moment de partage avec les personnes du groupe, pour se dire à quoi on tient et ce qui, pour nous, est essentiel dans la vie. »

Vous êtes intéressé ? Vous souhaitez en savoir un peu plus ?

Contactez votre paroisse ou les services diocésains :

Claire Georgin
04 71 48 27 02

Isabelle Foucault
06 75 45 88 86